

Volaris abre su ruta Guanajuato – Fresno

- **Volaris conecta a California y Guanajuato, dos de las principales economías de la región norte del continente americano.**
- **La aerolínea acerca a los mexicanos del centro y norte de California con la región del Bajío, en México.**

Ciudad de México, 15 de agosto de 2019 – Volaris (NYSE: VLRS Y BMV: VOLAR), la aerolínea mexicana de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos y Centroamérica, continúa democratizando el aire con su nueva ruta Guanajuato – Fresno, acercando a dos de las principales economías de la región norte del continente americano.

La apertura de esta ruta se da como resultado de la necesidad de los habitantes del Bajío y California por conectar entre ellos, ya sea por negocios o para visitar amigos y familiares de forma más rápida y con las tarifas más bajas.

Guanajuato es una entidad con lazos familiares y de negocios muy estrechos con Estados Unidos, y es referente mundial en el sector automotriz, gracias a lo cual se ha posicionado como una de las principales economías de México. De igual forma sus industrias turística, agroindustrial y de maquila han sido fundamentales para el crecimiento de la economía nacional.

Por otra parte, California es una de las principales economías de Estados Unidos y del mundo, y es uno de los estados que más presencia de latinos tiene. Con la apertura de esta ruta, **Volaris** acerca a los mexicanos residentes en el centro y norte de California con la región del Bajío, en México.

“En **Volaris** lo más importante son nuestros Clientes, por lo que buscamos la forma en que ellos puedan visitar a sus familiares y amigos o realizar negocios con las mejores tarifas. En la compañía estamos muy contentos con la apertura de esta nueva ruta porque sabemos que vamos a poder lograr que más gente visite a sus seres queridos en el periodo vacacional decembrino que viene y también ayudaremos a muchos empresarios tanto de California como del Bajío a cerrar importantes negocios”, señaló Miguel Aguiñiga, Director de Desarrollo de Mercados para Volaris.

Los interesados en utilizar la ruta Guanajuato – Fresno lo podrán hacer en el siguiente itinerario:

Inicio de operaciones: lunes 28 de octubre de 2019

Frecuencia:

- Lunes 28 de octubre de 2019
 - Saliendo de **Guanajuato** a las 22:52 hrs., llegando a **Fresno** a las 01:55 hrs.
- Martes 29 de octubre de 2019
 - Saliendo de **Fresno** a las 03:35 hrs., llegando a **Guanajuato** a las 08:13 hrs.
- Viernes 01 de noviembre de 2019
 - Saliendo de **Guanajuato** a las 23:12 hrs., llegando a **Fresno** a las 01:55 hrs.
- Sábado 02 de noviembre de 2019
 - Saliendo de **Fresno** a las 03:35 hrs., llegando a **Guanajuato** a las 07:43 hrs.

- Martes y sábado a partir del 05 de noviembre de 2019
 - Saliendo de **Guanajuato** a las 00:12 hrs., llegando a **Fresno** a las 01:55 hrs.
 - Saliendo de **Fresno** a las 03:35 hrs., llegando a **Guanajuato** a las 08:43 hrs.

Twitter: [@viajaVolaris](https://twitter.com/viajaVolaris)

Facebook: [viajavolaris](https://www.facebook.com/viajavolaris)

Mobile App: <http://cms.volaris.com/en/about-volaris/mobile-app/>

Acerca de Volaris: *("Volaris" o la "Compañía") (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ofrece tarifas base bajas para estimular el mercado, ofreciendo servicio de calidad al cliente y una vasta opción de productos. Desde que comenzó a operar en marzo del 2006, Volaris ha incrementado sus rutas de cinco a más de 194 y su flota de cuatro a 79 aeronaves. Volaris ofrece más de 403 segmentos de vuelos diarios en rutas que conectan 40 ciudades en México y 26 ciudades en los Estados Unidos y Centroamérica, con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer en México y a destinos seleccionados de los Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ha recibido el premio de Empresa Socialmente Responsable (ESR) durante diez años consecutivos. Para mayor información visite: www.volaris.com

Contacto exclusivo para medios de comunicación

Gabriela Fernández / gfernandez@gcya.net / 5246 0100